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患者の、患者による、患者のための愛腎協
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～コロナに負けないで！ちょっと試してみませんか～

座りながらできる簡単な運動
　新型コロナウイルス感染症の影響で「身体を動かす」機会が減っていませんか。「生活不活発病」は動か
ない（生活が不活発になる）ことで、身体の機能が低下し歩くことや身の周りのことが行いづらくなる、疲
れやすくなるといった状態のことをいいます。「自宅で座りながらできる簡単体操」（仙台市障害者福祉協会
の会報より掲載）をご紹介しますので「生活不活発病」を予防しましょう。

一般社団法人 愛知県腎臓病協議会  代表理事（会長）伊藤寿男
    （一般社団法人 全国腎臓病協議会 理事）

　この度、会長に就任いたしました伊藤寿男です。
微力ではございますが会長として任務を務めて参りたいと思いま
す。
　現在、新型コロナウイルスの感染拡大が、いまだ収まらず変異
種による感染が拡大しつつある状況にあります。
　私たち、透析患者は一旦コロナウイルスに感染すると、重症化
しやすいと言われており、施設への通院、および日常生活におい
て大変ご苦労されているものと推察されます。
　感染予防の為、会員のみなさまに於かれましては、日常生活において、密集・密接・密閉の空
間、の三密を避け、外出時のマスク着用、手洗いの徹底など、感染対策の予防、および体調管理
には充分に注意され、日常生活を過ごされます様お願い致します。
　愛腎協の活動に於きましては、新型コロナウイルスの感染が収束しない中ではありますが、
感染対策を徹底し、会員の皆様のご理解とご協力を頂きながら、愛腎協の基本理念であります
「患者の、患者による、患者のための」活動に邁進してまいります。

◆ 就 任 挨 拶 ◆

手を動かす運動 足を動かす運動
新規会員様の会員証を

8 月に発送するたん！

※書類の不備などで今回
間に合わなかった方の分は

9 月に発送予定です。
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　　　　 その他の活動報告

名古屋市会議員団との懇談会を実施しました

◆参加者 : 鵜飼春美（名古屋民主市会議員団団長）、岡本康弘（名古屋
民主市会議員団政審会長）、鈴木則子（名古屋市腎友会会長）、今井隆
夫（名古屋市腎友会副会長）、高橋元治（愛腎協事務局長）
要望：横浜腎友会の報告書にあるように重度障害者タクシーチケット
利用券について選択の一つにガソリン券もお願いしたい。
回答：調査して検討します。

★ 7 月 3 日 ( 土 )
　吉田統彦衆議院議員懇談会
★ 7 月 6 日 ( 火 )
　①公明党名古屋市議員団懇談会
　②自由民主党名古屋市議員団懇談会
　③自由民主党愛知県議員団福祉医療委員会懇談会
★ 7 月 13 日 ( 火 )
　7 月度業務執行部会議 ( 愛知県白壁庁舎）
★ 7 月 25 日 ( 日 )
　第 1 回組織強化委員会 ( 愛知県白壁庁舎）

活 動 予 定
◎ 8 月 8 日 ( 日 )
　①第 1 回災害対策委員会 ( 愛知県白壁庁舎 )
　②第 1 回広報委員会 ( 愛知県白壁庁舎 )
◎ 8 月 10 日 ( 火 )
　8 月度業務執行部会議 ( 愛知県白壁庁舎 )
◎ 8 月 11・12・13・16 日
　愛腎協事務局は休日となります
◎ 8 月 29 日 ( 日 )
　名古屋本部第 1・2 支部合同会議 ( 愛知県白壁庁舎 )
◎ 9 月 5 日 ( 日 )
   第２回西三河本部会議 ( 安城総合福祉センター会議室 )

①重度心身障害（児）者医療費助成制度に対する市単独事業の継続をお願いします。
②歩行に障害がある透析患者を無料送迎している施設への助成制度を考えてください。
③重度障害者福祉タクシー券と福祉特別乗車券などの交通助成についてお願いがあります。
④感染症に弱い透析患者が重篤化及び死亡しないように名古屋市独自の感染症対策を打ち出してください。

懇談内容

＜名古屋民主市会議員団 懇談会＞

◆参加者：田口一登（日本共産党名古屋市会議員団団長）、岡田ゆきこ（日
本共産党名古屋市会議員団政審委員長）、江上博之（日本共産党名古屋
市会議員団幹事長）、齋藤愛子（日本共産党名古屋市会議員団広報委員
長）、鈴木則子（名古屋市腎友会会長）、今井隆夫（名古屋市腎友会副
会長）、高橋元治（愛腎協事務局長）
要望：重度心身障害 ( 児 ) 者医療費助成制度に対する市単独事業の継続をお願いしたい
回答：現状維持である ( 名古屋市当局 ) しかし、名古屋市当局では以前から一部導入を考えているので注意
喚起が必要である。

＜日本共産党名古屋市会議員団 懇談会＞

 名古屋民主市会議員団と記念撮影

日本共産党名古屋市会議員団と記念撮影

第 7 回社員（代議員）総会を開催しました
◆日　時：2021 年 7 月 18 日　13 時 00 分～ 15 時 40 分
◆会　場：愛知県白壁庁舎 2 階 ボランティア学習室
◆参加者：代議員 28 名、他 7 名
　代議員総会は出席代議員 28 名、委任状 46 通、代議員総数は 89 名のため過半数に達し成立しました。
議案につきましてはすべて承認されました。詳しくは愛腎協のホームページをご覧ください。

■質問事項として
　1．会員拡大についてどのように考えていますか。
　2．活動方針・スローガンについて総括はしているのか。成果を報告してほしい。


